

はちまたい

議会だより

No. 20
2010年(平成22年)
8月5日



主な内容

- 第2回臨時会（5月11日）
新体制で議会スタート…2ページ
- 6月定例会（6月18日～24日）
一般質問に11人が登壇…5ページ

輝け、子どもたち① - 東大更小 -

東大更小学校（遠藤力校長、児童45人）では、月1回、1年生から6年生までが数班に分かれ、自分たちでアイデアを出し合って遊びの内容を決定する「縦割り遊び」を行っています。すみろく班では、出る目の数に喜んだり、がっかりしたり…。5、6年生が低学年の子どもたちをうまくリードしながら、仲良くゲームを楽しんでいました。

八幡平市議会 議員名簿



- ・左上から議席番号順
- ・氏名の右隣は年齢
(8月1日現在)
- ・地区の右隣は当選回数

①		立花 安文 (55) 安代・1回	②		大森 力男 (61) 安代・1回	③		渡辺 義光 (64) 西根・1回	④		工藤 剛 (47) 西根・2回			
⑤		工藤 直道 (52) 西根・2回	⑥		渡邊 正 (54) 西根・2回	⑦		高橋 喜代春 (60) 西根・2回	⑧		遠藤 公雄 (65) 西根・2回	⑨		古川 洋好 (56) 松尾・3回
⑩		小野寺 昭一 (61) 西根・3回	⑪		田村 孝 (65) 西根・3回	⑫		田中 荣司夫 (78) 西根・3回	⑬		高橋 守 (48) 西根・4回	⑭		伊藤 一彦 (55) 松尾・4回
⑮		高橋 悅郎 (56) 西根・4回	⑯		小笠原 寿男 (58) 安代・4回	⑰		閔 善次郎 (62) 安代・4回	⑱		三浦 侃 (65) 安代・4回	⑲		松浦 博幸 (72) 西根・4回
㉐		大和田 順一 (58) 松尾・5回	㉑		米田 定男 (63) 松尾・6回	㉒		北口 和男 (65) 安代・6回	㉓		高橋 光幸 (62) 松尾・6回	㉔		瀬川 健則 (63) 西根・4回

当選証書を付与された24人の市議会議員
(4月26日、本庁舎3階大会議室)



第2回 臨時会

議長に瀬川健則氏、副議長に高橋光幸氏を再選 新体制で議会スタート

任期満了に伴う市議会議員一般選挙が、4月25日に投開票されました。

議員定数が前回よりも2議席減った今回は、新人3人、元職2人を含む25人が立候補。7日間にわたり選挙戦が繰り広げられた結果、24人の当選者が決まりました。

また、選挙後の初議会となる市議会第2回臨時会は、5月11日に市議会議場で開催されました。

議長、副議長の選出は、ともに全議員による単記無記名投票で行われ、議長には瀬川健則議員が、副議長には高橋光幸議員がいずれも再選されたほか、常任委員会委員をはじめとする各種委員や一部事務組合議員などが4議席のとおり決まり、新たな体制で八幡平市議会が動き出しました。

なお、議員の任期は、平成26年4月30日までの4年間です。

第2回臨時会では、平成22年度八幡平市一般会計補正予算(第1号)など4件の議案審議を行い、いずれも原案のとおり承認・可決しました。

◎八幡平市税条例の一部を改正する条例の専決処分に關し承認を求めることがあります。このたび私は、議員各位のご推举により、議長に再選されました。大変光栄に思うと同時に、その責任の重さに身が引き締まる気持ちでいっぱいです。

八幡平市は、合併して5年目を迎えます。今、景気低迷など諸課題は山積し、皆さまから寄せられる声も日増しに高まっています。「これから八幡平市をどのようにして、もっとと住みよいまちにしていくか」といった『思い』は、私たち議員全員の心の中に満ちあふれています。

今後、24人が一丸となり、決意も新たに、市勢の発展と市民の皆さまの福祉向上に誠心誠意努力して参ります。ご支援ご協力を心からお願い申し上げます。

これまで、国の限度額で改正を議会に諮るいとまがないとして、専決処分ることは納得できない。これで改正を議会に諮るいとまがないとして、専決処分することは納得できない。

これまで、市でもそれら施行されることに伴い、市税条例の一部改正が必要となり専決処分を行いました。このことに対して議会の承認を得るものではありません。22年分の国民健康保険税の賦課は7月のはずだ。限度額の引き上げになる条例改正を議会に諮るいとまがある。また、国保財政の状況なども考慮して専決処分したものである。

市勢の発展に全力 24人の力を合わせ 瀬川議長・就任の抱負



6月定例会

今回の定例会から最前列中央席の3席分を質問席としました

一般質問に11人が登壇 全14議案を原案どおり承認・可決

6月18日から24日まで、市議会議場で市議会第2回定例会（6月定例会）を開催しました。本定例会では、一般質問に11人が登壇したほか、全14議案を審議し、いずれも原案のとおり承認・可決しました。ここでは、6月定例会での主な報告や議案審議、一般質問の内容などについて紹介します。

○社団法人ハ幡市体育協会の経営状況報告について
市体育協会が管理する体育施設を平成21年度に利用した人は、20年度より50

社の経営状況報告について
第三セクター・八幡平市
産業振興株の平成21年度経
営状況を報告したものです。
（1万円未満は四捨五入）
▼総務経理部（3574万円）
　円の損失：総務経理課など三課の管理費を計上
▼給湯事業部（2449万円）
　円の純利益：温泉開発は、給湯売り上げが前年比0.1%の増。森乃湯は、岩手山パノラマラインの開通などの効果により入浴者が前年比6.2%の増加。不動産販売は、自社物件の売却などにより売り上げが伸長。

▶物産事業部（2380万円）
　円の純利益：道の駅にしね・生産物直売所は、利益を改善。物産館あすびては、ETC割引の効果などにより前年を大きく上回る収益。テレトラック安代は減収。山ぶどう販売は販路拡大などを実施。安比塗漆器工房は、人件費の計上により利益は前年を下回った。

▶温泉事業部（172万円の損失）：岩手山焼走り国際交流村は、宿泊部門の売

※（株）エコワとの違約金請求裁判で、株エコワが八幡平市産業振興株に対し3000万円の違約金を支払うことと和解が成立しました。

問　産業振興株は配食弁当の販売事業にも取り組んでいますが、この事業を伸ばすため、また、雇用の場をより定着させるため、休止している松尾地区の給食センターを利用できないか。答　現在、継続的に内部検討している。第三セクターが使うということになれば、施設利用料の減免も可能と思われる。

業振興株は配食弁当事業にも取り組んでこの事業を伸ばすまた、雇用の場をよさせるため、休止し松尾地区の給食セン用料の減免も可能と

答 高校野球の人気カードの組み合わせによるものである。

問 年度ごとに会計決算書の様式が変わるのはなぜか。

答 会計事務所指導によるものである。

問 法人税などのように、前年度に決算額が出ているものを予算ゼロで計上するのは不自然ではないか。

答 確かに予算額が推計できる。次年度は改めたい。

八幡平市議会議員議席表		
	議長	議會事務局長
副市長	市長	演台
6 渡邊 正	5 工藤直道	4 工藤 剛
15 高橋悦郎	14 伊藤一彦	13 高橋 守
24 瀬川健則	23 高橋光幸	22 北口和男
	質問席	
12 田中榮司夫	11 田村 孝	10 小野寺昭一
21 米田定男	20 大和田順一	19 松浦博幸
3 渡辺義光	2 大森力男	1 立花安文
9 古川津好	8 遠藤公雄	7 高橋喜代春
18 三浦 侃	17 関 善次郎	16 小笠原壽男
傍聴者席		記者席
傍聴者出入口		

※市当局席は、市長など一部を除き、議案などに応じて入れ替わるため、ここでは表示していません。
※この議席表は、6月定例会からのものです。

各常任委員会などの委員構成 (◎は委員長、○は副委員長)

総務常任委員会	◎関 善次郎 渡 邊 正	○三浦 優 瀬川 健則 (議長)	米田 定男	伊藤 一彦	田中榮司夫	田 村 孝
教育民生常任委員会	◎小野寺昭一 渡 辺 義 光	○遠藤 公雄 立 花 安 文	高橋 悅郎	高橋 守	古川 津好	工 藤 剛
産業建設常任委員会	◎工藤 直道 小笠原壽男	○高橋喜代春 大 森 力 男	高橋 光幸	北口 和男	大和田順一	松浦 博幸

※常任委員会は、審議を効率的に行うために設置され、全議員がいずれかの委員会に所属します。(任期：平成22年5月11日から2年間)

議会運営委員会 ◎古川津好 ○田中榮司夫 米田定男 関善次郎 小笠原壽男 田村孝
瀬川健則(議長) 高橋光幸(副議長)

※議会運営委員会では、議会運営にかかわることを審議・決定します。(議長、副議長はオブザーバー。任期:平成22年5月11日から2年間)

議会広報特別委員会 ◎伊藤一彦 ○渡邊正 三浦侃 高橋悦郎 大森力男 立花安文
議会広報特別委員会では、議会広報の運営を行ないます。(定期: 平成20年5月11日・平成20年6月20日)

※議会広報特別委員会では、議会広報の編集を行います。(任期：平成22年5月11日～平成26年4月30日)

盛岡地区広域行政事務組合議会議員	伊藤一彦	(任期：平成22年5月11日から)
盛岡北部行政事務組合議会議員	三浦侃 工藤剛	古川津好 渡辺義光 高橋喜代春 (任期：平成22年5月11日～ 平成26年4月30日)
岩手県後期高齢者医療広域連合議会議員	遠藤公雄	(任期：平成22年5月11日から)

農業委員（議会推薦）	松浦博幸	(任期：平成22年5月11日～平成24年8月31日)
監査委員（議会選出）	小笠原壽男	(任期：平成22年5月11日～平成26年4月30日)

(2014年-2015年)

会派構成 (○は代表)

しんせいかい 新生会	10人	○田村 孝 工藤 直道	松浦 博幸 大和田順一	瀬川 健則 渡辺 義光	田中榮司夫 大森力男	工藤 剛 立花 安文
はつきかい 八起会	4人	○高橋 守	小笠原壽男	小野寺昭一	三浦 倪	
自由クラブ	4人	○関 善次郎	遠藤 公雄	渡邊 正	高橋喜代春	
りょくしょうかい 緑松会	3人	○高橋 光幸	伊藤 一彦	吉川津好		
無会派	-	米田 定男(日本共産党) 北口 和男(公明党)		高橋 悅郎(日本共産党)		

※会派とは、基本的政策が一致する議員の団体のことをいい、本市議会では原則として3人以上の議員で構成することとしています。



大森力男議員（新生会）

一般質問

一般質問



北口和男議員（無会派）

市の活性化・人口定住対策

副市長 住宅団地の整備に向けて検討



民間資本によって開発され、市内的一大住宅団地となつた大更地区・ひまわりニュータウン

大森議員 活性化を図るために、定住対策として経済的基盤整備が必要で、働く場と生活の場それぞれ必要となる。誘致企業は多くの業種が存在し、世界や全国を見据えた誘致活動が必要と考えるが、どうか。

市長 関係機関と連携を図りながら、当市の地域条件に合った誘致活動を積極的に推進するとともに、既存企業にもサポートを図りつつ、付加価値をつけた第6次産業の振興も促進したい。

副市長 盛岡市内に近く、宅団地の整備を進め、定住対策の推進が必要と思われるが、どうか。



大和田 順一 議員（新生会）

一般質問

一般質問



米田 定男 議員（無会派）

市の農業政策の取り組みは

市長 農畜産物のブランド拡大推進図る



今回初めて開催された市議会産業建設常任委員会委員と認定
農業者との意見交換会（7月16日、市農民研修センター）

大和田議員 水田利活用自給向上事業での飼料作物などの圃地・集積型への激変緩和調整枠の廃止の影響が大きい。対策は。

市長 3ha以上の圃地では交付単価が下がる。平成23年度からの圃地集積加算等の緩和調整枠の廃止の影響が大きい。対策は。

大和田議員 支援センターの役割と指導体制強化は。

産業部長 市長から、支援

センターのあり方について示があり協議を行った。市の農業行政のあり方や振興を図るなど、原点に返つて検討していく。

大和田議員 所得向上の取り組みでは、農地の有効利

用促進や経営効率化とともに、農畜産物加工や高付加価値向上、販路拡大や流通ルートなどの研究とそれへの取り組みの考えは。

市長 国の食料・農業・農村基本計画では、食料自給率50%目標、戸別所得補償、食品供給工程管理と並んで、農林漁業の6次産業化政策

が大きな柱になっている。市では、今年度から6次産業の推進を図るために、八幡平市6次産業化促進支援事業補助金交付要綱を制定した。今後、所得向上のため、この制度を利用して、事業展開を図ることを期待する。

大和田議員 地域を生かしたブランド化の推進のため、産学官連携の強化や農畜産物関連企業、観光関連などの地産地消を含め、民間協力や誘致の取り組みは。

市長 地域で生産される食材のブランド化は農家の収入の安定化に重要で、地元食材を扱っている市内民間企業などが不可欠であり、販路戦略をとる企業に支援も必要と考える。今後も市の農畜産物のブランド商品拡大を推進し、大手企業が市に豊富な資源を利用した

質問した事項

- 農業政策について
- スポーツ・文化の振興について
- 青少年対策について
- 消防団協力員制度について

質問した事項

- 固定資産税の軽減制度の拡充を

米田議員

昨年12月議会に

いて「特別の事情がある者」

に反しないという結論には

法に反するという判断が確

定していないのであれば、

取り組むべきものである。

しかし、現段階では、そ

ういう認識ではない。

市長

は安定した財源のひとつになつていている。しかし、安定

した財源の確保 자체は政治

目的ではなく、市民のくらしを削

ることもある。

て勉強する。

現段階ではその認識はない

固定資産税軽減制度の拡充を

続いて固定資産税の軽減制度の拡充について質問する。その意図は、あくまで市民のくらし、営業を守る立場からである。これは、税そのものの本来の趣旨からいっても妥当であり、税制度の理論的な解釈からいっても妥当なものであると確信する。

市長 固定資産税は、資産価値に応じて課税される財産税とされ、基本的に所有者の所得などの人的要素は考慮されないものである。**米田議員** 私の主張は、固定資産税の性格は認めた上で、しかし、どういう性格の税であろうとも、その担税力は所得であること。だとなれば、固定資産税でも軽減措置はあるべきという趣旨である。基本的な例として、秋田市では減免につ

いて、法制度上、その趣旨に反しないという結論には、当局として至っていない。秋田市の事例なども踏まえると具体的にうたつて対応している。これは、法の趣旨からいって減免は可能で、2倍以下の所得を対象にすると実現する。

また、確かに固定資産税は安定した財源のひとつになつて、その市民のくらしを削らしを守る政治の実現のために必要な財源なのであって、その市民のくらしを削つて税を徴収するとなれば、本末転倒である。

市長 *担税力がないのに税を納めるというのは無理だということについては、否定するものではない。しかし、固定資産税の減免につ

いて、法制度上、その趣旨に反しないのであれば、

前向きに対応すべきである。

秋田市の事例なども踏まえ基本は市民のくらしを守る

ことである。

用語解説

担税力=税金を負担する（支払う）力・能力



新築家屋を評価する市税務課職員。固定資産税額は法律や条例などに基づき計算されています

きに必要な制度であれば、取り組むべきものである。しかし、現段階では、そういう認識ではない。

市長 本当に法律、制度上許されるものであれば、そして住民の目線に立つたとある。

米田議員 逆にいえば、条例に「特別な事情がある者」を規定することが、明確にして勉強する。

市長 本当に法律、制度上許されるものであれば、そして住民の目線に立つたとある。

法に反するという判断が確定していないのであれば、前向きに対応すべきである。

秋田市の事例なども踏まえ基本は市民のくらしを守る

ことである。

法に反するという判断が確定していないのであれば、前向きに対応すべきである。



一般質問

古川津好議員（緑松会）



一般質問

遠藤公雄議員（自由クラブ）

うわ ぼう 上坊の神社への道路整備

市長 可能な範囲で対応したい



市道岩手山1号線（岩手山パノラマライン）から上坊岩手山神社への入り口。ここから岩手山1号線を300メートルほど北上すると上坊登山道入り口があります

古川議員 今年は、「いわて・平泉キャンペーン」、そして、2012年は、岩手県での単独開催となるJR（日本旅客鉄道株）グループ6社による国内最大規模の観光キャンペーン「デステイネーションキャンペーン」が行われる。このキャンペーントンペーン」と連動して、市としてどのように取り組み、

チャンス生かし 観光の振興図れ

検討はできないか。
市長 この周辺は、特別天
然記念物である焼走り熔岩
流に接していることや国有
林野がござること、又、真重

古川議員 今年は、「いわて・平泉キャンペーン」、そして、2012年は、岩手県での単独開催となるJR(日本旅客鉄道)グループ6社による国内最大規模の観光キャンペーン「デステイネーションキャンペーン」が行われる。このキャンペーントリニティと連動して、市としてどのように取り組み、

古川議員 2年連続してい
た市の予算説明書が今年は
発行されていないが、どの
ようになっているか。もし、
発行を取りやめたのであれ
ば、それはなぜか。

市長 当初は発行する予定
であったが、各種の申請方
法など市民に役立つ情報に
して欲しいという意見が寄
せられたことから、内容を
再検討することにした。合
併時に作成した「八幡平市
くらしのガイドブック」の
リニューアルを含め、再検
討する方向で進めて参りました。

なぜ発行しない 市の予算説明書

質問した事項

- # 岩手山の登山道と山開きについて 観光キャンペーンについて 予算説明書について

質問した事項

- ・西根地区スクールバス実施の結果はいかに
 - ・新卒者雇用助成金の成果について
 - ・七時雨山、田代平周辺観光施設整備について

面、若谷地・館沢方面の3路線とタクシーの利用による西根団地方面の計4路線の利用児童生徒は、小学生が62人、中学生が16人、タクシーが小学生12人の計90人である。2カ月経過し、路線変更などの要望が2件ほど出されているが、順調に運行されている。

遠藤議員 父兄や子どもたちにも非常に評判も良く、元気に通学していると見ているが、小学生4歳以上、中学生6歳以上とした基準は何か。

教育次長 以前から実施している松尾地区、安代地区と同じ基準としている。

遠藤議員 今後、改善事項などを検討の上、より良い

遠藤議員 緊急新規学卒者雇用奨励金制度について、前回12事業所18人の内定者と聞いたが、どう進展したか。

市長 この制度は、平成22年2月1日から3月31日までの間に新規学卒者の採用を内定し、22年4月1日から30日までの間に新たな常勤労働者として雇用することを交付対象雇用主の条件とし、奨励金の交付額は月額10万円を限度に23年度まで、17事業所23人の申請を交付決定した。

遠藤議員 地元高校で9人未就職生徒がいるという報告だったが、その後の状況

スクールバス運行となるよう要望しておきたい。

順調に運行されて いる

商工観光課長 最終的に正式に就職しなかつたのは6人だが、アルバイトなど何は。

田代平の一本桜 保護対策検討を

レ設置の要望が多いが、どう考へていいのか。

今年4月から運行されている西根地区のスクールバスは順調な滑り出します（寺田小学校前）

人も困っていることだ。日本百名山の名に恥じない、登山者に優しい配慮を願う。商工観光課長 まず、既存の施設の有効活用を徹底していきたい。

遠藤議員 田代平の一本桜の保護策について、県緑化推進委員会が勧めている対応を利用することはできないか。

商工観光課長 所有者など関係者と協議しながら、今後の保護対策に努力したい。遠藤議員 周辺の木も桜の邪魔になつており、関係者と協議の上、善処してほしい。

会だより 平成22年8月 第20号 14



高橋 悅郎 議員（無会派）

一般質問

一般質問



田中 榮司夫 議員（新生会）

国保税の減免規則改定を

市長 来年4月から施行したい



封筒に封入され、7月中旬に郵送された国民健康保険税納税通知書。来年4月から減免規則が改定されます

治療費の負担を軽減する制度を

高橋議員 全国保険医団体連合会という医師の全国組織が受診抑制について調査した内容が報道されている。それによると、患者の経済的理由で治療を中断した例があつたと回答したのが39ヶ所、歯科診療所では半数あつた。実態は、年金や給料が出るまで受診を伸びず、所持金の範囲内で治療を希望するなどの例が非常に多かつたという記事であった。市内の実態をつかんでいる

高橋議員 12月議会に引き続き質問する。年間所得200万円台で、30万円から40万円の負担が強いられるなど、支払い能力を上回る国保税に市民は悲鳴を上げている。特に国保加入者の中で、年収120万円以

制度を具体化することが求められているが見解を。

市長 国保税の減免については、市が税の権利を放棄するものであり、慎重に検討しなければならない。12月議会の質問を受けて今、

減免規則の改定に向けて見直しの作業を進めているが、

不公平感のないようなものにするため慎重を期している。実施に当っては来年度の4月に施行できるように

したい。

高橋議員 受診抑制が報道されていることは承知している。

西根病院に確認したら、わずかであるが事例はあった。

医師や会計窓口では相談にくいだろうから隠れているものと認識している。

高橋議員 国保法第44条では、「医療機関で一部負担金の支払いが困難であると認められる者に対し、一部負担金の減免・猶予ができる」となっている。県内には8市町村で減免のための規則を定めているが、当市にはそのための規則がない。

医療が必要なとき、安心して医療を受けるために、一部負担金の減免・猶予ができる制度をつくるべきだ。

市長 国では、診療抑制について対策を検討している。

このことで全国30の自治体でモデル事業を行い、その実態の報告を受け、一部負担金の減免・猶予の運用を

どのようにするか、この7月をめどに各市町村に示されることになっている。当市としては、国から示されたその基準を基に、実施することを前提に取り組んで

質問した事項

- ・国保税の減免規則改定について
- ・国民健康保険の一部負担減免について

質問した事項

- ・市の当面の教育問題について

田中議員

読書は学力向上の最大の要素と思うが、現場ではさほど重点化されていないのではないか。地教委の指導体制はどうなのかを伺いたい。また、市の「読書の街」づくりの考えはどうなのか。

教育長 読書は児童生徒の思考力、想像力、知識などの源であり、学力向上につながる要素は多大である。

市の学校教育計画の中に、読書の取り組み、読書活動の積極的推進を位置付けしている。日課表の中で読書時間を積極的に確保する学校が多くなってきている。

市の「読書の街」という考えは、現在のところ具体的には考えていないが、生涯学習での読書推進、必要図書の整備、市立図書館のさらなる充実への取り組みを考えている。

田中議員

市の児童生徒の学力の実態（学力調査）をつぶさに父母や市民に分かれやすく通知されているのか。

教育長 学力の実態を客観的に把握する調査としての標準学力テスト・県学習定期度調査を全小、中学校で実施している。各学校では、定期テストを実施して学力の実態把握に努めている。生徒本人や保護者に対しては、通知表や個表で分かりやすく伝えられている。

標準学力調査結果などは、あえて市民に公表するものではなく、児童生徒のために活用する立場のものと考えているのか。

田中議員 市の教育全般を高めるための、いい先生対策や指導をどのように考えているのか。

教育長 児童生徒の学力向上

教育長

学校教育計画の中には、上や教育向上は、教師によることが大きく、そのため、県立総合教育センターと連携して、市の学力向上プロジェクトを立ち上げ、学校の教育課題の解決を図る研

修体制が掲げられ、自立した教員が育つ正在と確信している。

田中議員 市内児童生徒の一部と聞くが、登校拒否などの問題性はどうなのか。

教育長 現在、学校不適応状況は、小学校で別室登校2人、中学校で完全不登校が2人、別室登校が5人、適応指導教室が2人である。

当局の具体策は、適応指導教室の設置、スクールソーシャルワーカーの配置など、不適応児童生徒の心と学習のケアを行つており、不適応に悩む生徒および保護者の心の支えにも強い意識で対応している。



子どもたちでぎわう市立図書館。小さいころから本に親しむことは、とても大切なことです

用語解説

スクールカウンセラーカー 心の問題などに対応するため、学校に配置される専門家

スクールソーシャルワーカー 学校や地域社会、家庭と連携して子どもたちが抱える問題の解決を目指す専門家

”読書“は学力向上や市発展の要



平成22年7月18日、三浦満さん宅前

先人から受け継ぐ(1)

折壁・日泥 先祓い

先祓いは、神輿渡御などに先立って道を清めて歩く露払い的芸能で、練り踊りの一種です。

折壁・日泥先祓いは、折壁地区の八幡神社の祭礼（もとは6月15日、現在は7月第3週土・日）の前の晩と当日、折壁・

日泥・石名坂地区を神輿が渡御し、その先頭で、地区の園児、小・中・高生らによって踊られています。

○保存会代表 角館利雄さん

○市指定無形民俗文化財 昭和52年4月
6日、旧安代町指定



前列左から、三浦侃委員、伊藤一彦委員長、渡邊正副委員長
後列左から、大森力男、高橋悦郎、立花安文の各委員

議会広報特別委員会委員長 伊藤一彦

当委員会では、議会で話し合ったことや決定したことを通じて、議員の活動内容を市民の皆さんに分かりやすくお伝えできるよう、精いっぱい努めて参ります。ところで、今号から表紙と裏表紙を新しい企画にしました。表紙は八幡平市の未来を担う小、中学校16校の子どもたちを、裏表紙は先人の努力によって受け継がれてきた伝統芸能を連載していきます。

取材へのご協力をお願いするとともに、今後とも議会だよりのご愛読を心からお願い申し上げます。

合併後2回目となる市議会議員選挙が行われ、24人の議員が決まり、それに伴い、広報特別委員会の委員も新しく6人が選出されました。

あ
と
が
き